





# Actualidad

Actualidad > Provincias > Almería

BUSCAR EN EL CANAL

Noticias

Portada

► Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

Ciencia

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertia

Zona multimedia

Sorteos

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

El Reto

## Una treintena de jóvenes serán tutores de los nuevos estudiantes del Campus

Una treintena de jóvenes en el último año de carrera serán tutores y guías de los alumnos de primer curso que ingresan este año en las diferentes titulaciones de la Universidad de Almería. Será a través del programa 'Guíame', gracias al cual los nuevos estudiantes del Campus se informarán de todos los servicios que oferta la UAL, desde becas a deportes o bolsa de empleo. Joaquín Álvarez, director del Secretariado de Orientación Educativa, presentaba ayer la iniciativa, similar 'a la que ya hay en la Universidad de Granada o la Pablo Olavide, pero allí denominado programa 'Lazarillo'.



'Su logo es un muñequito que es ciego que se deja guiar por otro que no lo es', afirmaba el responsable académico, al tiempo que añadía que 'los alumnos de último año de carrera van a tutorizar durante cuatro meses a los alumnos de primero. A cada tutor se le va a asignar el primero de su propia titulación. Y va a ayudar a que los nuevos estudiantes conozcan muy rápido los servicios de la UAL, las becas, deporte, empleo, campus, biblioteca, etc.'

Uno de los principales objetos de aclaración por los tutores. Joaquín Álvarez explica que 'muchas veces los alumnos de primero eligen las optativas por lo fáciles que son y luego se dan cuenta de que han hecho una serie que no les sirve. Pero el alumno de último año de carrera les puede dar la doble información. Por un lado, puede recomendar las más fáciles y por otro lado las optativas que más pueden beneficiar a la formación de su compañero'.

Este programa se inició el año pasado experimentalmente, con la Facultad de Humanidades y Experimentales. Pero este año se ha ampliado a todo el Campus y se ha hecho virtual. Es decir, 'todos los tutores hablarán con los alumnos de primero a través de la plataforma y van a tener un chat abierto, un foro y sólo cuando algún alumno de primero lo requiera se van a ver físicamente el tutor y el tutorizado'. Así mismo, 'esto se organizará por semanas. Empezaremos con la semana de la Biblioteca. Y todos los alumnos de primero tendrán abiertos 30 foros de biblioteca. Tendrán la clave de acceso de su propio tutor y entre ellos se podrán comunicar'. Además, 'a los tutores se les está sometiendo a un proceso de formación'.

Terra Actualidad - Vocento/VMT

### ■ Otros artículos de Almería

- UGT exige mejoras salariales para los carteros de zonas rurales
- El primer bebé fruto de una inseminación hecha en Torrecárdenas nacerá en marzo
- Llegan más de 200 inmigrantes en pateras, en sólo 24 horas, a la costa oriental andaluza
- La Faluca Almariya se convertirá en un museo
- La línea de autobús directa hasta Retamar funcionará durante todo el año

### Trabaje desde casa

Oportunidad de negocio, ingresos extras, tiempo completo o parcial  
[www.trabajaportucuenta.com](http://www.trabajaportucuenta.com)

### Empleo en la construcción

Grupo Dico Constructora y Promotora ofertas de empleo  
[www.grupodico.com](http://www.grupodico.com)

### Red de empleo, inscríbete

La solución en personal para Hostelería y Turismo  
[www.supersonal.net](http://www.supersonal.net)

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo

» Conoce Terra en otros países



» Ayuda

» Aviso e Información Legales

» Anúnciate

» Política de Privacidad

© Copyright 2005, Terra Networks, S.A